

Nombre de alumno: Andrea yuliana calvo López

Nombre del profesor: Daniela Monserrat Méndez

Nombre del trabajo: elementos del protocolo de investigación

Materia: talles de elaboración de tesis

Grado: 9 cuatrimestre Grupo:

INTRODUCCION

en esta actividad se llevará algunos temas de los elementos del protocolo es importante para el hombre, ya que permite generar conocimientos, descubrir formas de acción y practicas donde las herramientas son un procedimiento para poder analizar al hombre. para considerar indicaciones claras y precisas en el que se puede brindar una herramienta de beneficios al estudiante.

esta presentación es lo que conforma el conjunto de objetivos para lograr a través de nuestras investigaciones que realizamos o queremos realizar para nuestros trabajos, en la vida cotidiana cada una de las actividades que se llevan a cabo tiene un propósito a lograr.

este tema será algunos conceptos básicos para algún trabajo, actividades, herramientas importantes para todo el mundo ya que es como un ejemplo de observar el desarrollo de la disciplina para el ser humano y en todo el entorno.

DESARROLLO

ELEMENTOS DEL PROTOCOLO DE INVESTIGACION-INTERROGANTES QUE CONTESTAR

algunos conceptos básicos

El hombre ha ideado diversos mecanismos para aprehender los elementos de interés que posteriormente aplicara a diversas situaciones en su afán de poder dominar el medio y contar con las herramientas necesarias para sobrevivir.

la generación de conocimiento y aplicación del mismo- en la scientia y las aes propio de su cultura, conceptos que hoy conocemos como una ciencia y tecnología. la situación a considerar es el interés que el ser humano ha puesto en la obtención del conocimiento y su aplicación a la solución a la solución de problemáticas detectadas.

en este conocimiento puede adquirirse de manera común, pero ello no garantiza su validez, con un proceso racional y sistemático en el marco de un método, que para el caso que nos ocupa se denomina en el ámbito científico.

interrogantes a resolver para la integración de un proyecto de investigación

las actividades que integran las distintas etapas de un proceso de investigación que pueden involucrar elementos propios de cada proceso.

etapa de planificación

los factores que dinámicamente relacionados, dan lugar a la aparición de diversos fenómenos en los ámbitos naturales y sociales que nos rodean. lo que implica determinar es establecer el objetivo de estudio, es decir, el fenómeno de la realidad que por ser de nuestro interés decidimos abordar en una investigación. loa elección del fenómeno que corresponda, pueda permitir determinar el tema. el fenómeno de estudio son el resultado de las dinámicas producidas en los diferentes entornos donde el ser humano ya sea de orden natural o social da el cuestionamiento necesario para visualizar el fenómeno a estudiar e identificar toda existencia de causas y consecuencias de la ocurrencia del mismo. el planteamiento del problema: los problemas con base al fenómeno visualizados resultan de gran transcendencia para el desarrollo de una investigación, puesto que, si no se cuenta con algún problema a resolver, no se tiene un objetivo a lograr, por lo tanto, no tendrá caso iniciar el estudio.

Etapa de delimitación del estudio

marco referencial. estudia un fenómeno en todos sus niveles y dimensiones que constituye una investigación de tareas ardua y bastante compleja. todos estos límites son lo que en investigación se denominan marcos, y debido a que por lo general describen o representan algún elemento relacionado con el objetivo de estudio, su conjunto puede ser denominado marco referencial.

De la especificación del desarrollo metodológico

se delimita el problema a abordar los elementos que integran esta especialización son: la definición de la población, la determinación, en su caso, de la muestra que corresponda, la tipificación de la investigación, la planificación del estudio es la descripción de los elementos necesarios a prever para abordar la investigación.

una propuesta metodológica para construir el marco conceptual de una investigación

para abordar el estudio del fenómeno, es contar con el tema de lo que desea investigar pudiendo tomar en cuenta la importancia que corresponde en la experiencia como profesores universitarios toda vez que la elección del tema no es el propósito de este apartado, remitimos a la lectura de este articula para que cada interesado al tema se documente al respecto. una de los aspectos a destacar aquí es que una elección al desarrollar, lo que derivada en su población en su posible abandono o la conclusión con baja calidad del mismo.

todo esto implica estudiar todo lo relacionado con el fenómeno del cual derivada el tema de la investigación lo que requiere de una cuidadosa observación e indagación, y el consecuente registro, hacer la descripción del fenómeno y de los signos que permiten percibirlo, identificar los posibles factores que lo ocasionan y las consecuencias que se van derivando a su aparición del efecto que produce en cada aspecto en la cual se consideran para derivar el problema a tender la planificación de la investigación abordada.